



上尾ロータリークラブ

2012-13年度テーマ

奉仕を通じて平和を



島村 健会長

第2451回 例会 会長あいさつ

2012.7.19

週報 No. 1927
発行 2012年7月26日

会長 島村 健
幹事 齋藤 博重
副会長 関口 和夫
副幹事 齋藤 哲雄
編集責任者
クラブ広報委員長 横山 泰史

行事予定

- 8月2日 卓話 献血活動
- 8月9日 理事会
結婚・誕生祝い
- 8月16日 定款の規定により休会
- 8月23日 早朝例会
(例会場・時間変更)
- 8月30日 納涼例会
(例会場・時間変更)

梅雨もあけまして、ここ2、3日猛暑日が続いております。いま交換留学生のベッキーが私の家にホームステイしております。彼女はフロリダ出身なので、この暑さはあまり気にならないようです。先日ニノ君が帰国しました。ベッキーも7月22日に帰国の予定です。皆様のご協力いただきましてありがとうございます。

今月の7月1日から7日まで、全国安全週間でございます。この期間中上尾建設業協会でも安全週間に安全大会が開催しております。この中で互いに無事故無災害を確認しあいます。ここ何年かは健康管理、特に熱中症に対して十分注意するように呼びかけています。

熱中症による死亡災害は全産業で平成22年は47人、平成23年は17人と激減しました。しかし全産業の中で建設業に携わる人の割合が多く、全産業の4割を占めます。どうしても炎天下の中での作業が多いため十分な注意をしても厳しい結果の数字になっています。

私の会社でも、昨年も大事には至りませんでした。体調を崩した方は0ではありませんでした。今年も無事故無災害に加えて、熱中症対策ということで各作業員に水分、塩分をこまめにとることや、作業時間の見直し、休憩室にはエアコン、製氷機などを設置するなどの対策をとっております。急に暑くなりましたので、皆様も体をご自愛いただきまして健康管理に注意していただければと思います。

今週の日曜日に、7月22日は「大暑」で暦の上では厚さが厳しくなり一年でいちばん暑い時期です。後ほど、詳細報告もありますが、田中ガバナーの立案した打ち水大作戦が、2770地区、2570地区合同事業という形で行われます。当クラブでは上尾高校インターアクト部と協力して北上尾で行う予定です。皆様、ご協力よろしくお願いたします。

さて、新年度もはじまり、ガバナー月信にもありますように地区の部門セミナーが開催されています。すでに6月15日に会員増強維持部門セミナー、7月7日にロータリー財団部門セミナーが開催されており、今週の7月21日から8月11日まで4週間、毎土曜日に部門セミナーが開催される予定です。それぞれの委員長さんと私で出席いたします。



AGEO ROTARY CLUB

私が今まで2回参加して思うことは、今までは委員長として、あるいは幹事として部門セミナーに何度か出席しましたが、会長となった今では受け止め方が全く違いました。今年はPETS、地区協議会でも基本的なことは同じだと思います。それぞれのセミナーの報告は今後、例会にて発表をさせていただきます。

私はこのセミナーの内容をいかにクラブ強化と活性化に活かしていけるかが大事だと考えています。本日も例会よろしくお願いたします。

幹事報告

齋藤博重幹事

◆先週、理事会が開催されました。その中で2011～2012年度の決算報告そして、最終例会の報告ということで承認されました。また、8月の行事予定も承認を得て当日FAXを皆様にお流しいたしました。

◆献血の当番表を本日お配りしております。記載されている当番の予定時間に問題がある場合は藤村委員長までご連絡ください。

◆自衛隊協会の協定会費ということでお一人様1000円のご協力よろしくお願いたします。

◆RLI研修のご案内が来ております。参加希望の方は参加登録いたしますのでご連絡ください。

委員長報告

大塚崇行パスト会長

先週、皆様にお配りいたしました、名取直前会長を慰労する会を8月2日に恵比寿亭にて開催いたします。すでに多くの方からご出席のご連絡をいただいておりますが、まだ返事をいただけない方もいらっしゃいます。参加受付の締め切りまで時間があまりありませんので、本日または明日までにご連絡いただけますようよろしくお願いたします。是非、皆様で名取直前会長の労を犒いたいと思いますので、よろしくお



願いたします。

新世代インターアクト委員会 宇多村海児委員長

先週の土曜日に地区の財団研修会がございました。その中で私もいろいろと勉強してきました。財団に寄付されたお金は様々なロータリー活動に使われています。本年度、早速大塚パストガバナーから4000ドルの寄付をいただきました。ありがとうございます。



前年度事業報告

関口和夫副会長

昨年一年間の事業報告をしたいと思います。

まず7月ですが最初に親睦旅行ということで、富士登山を計画いたしました。皆様には参加の準備をしていただいて私も登山の用具などレンタルして登る準備をしていましたが、台風が発生し凶らずも中止となりました。また機会がございましたら富士登山の計画を実行出来ればと思っています。また、児童福祉施設へのパソコン贈呈の準備、上尾高校インターアクトの活動費、韓国留学生への補助金を持参いたしました。その後、ニノ君、ベッキーさんが留学に来ることになりましたので、伊奈学園と上尾高校への打ち合わせをいたしました。7月はこういった活動になりました。



8月にはニノ君とベッキーさんの来日があり、こちらからは加藤友香さんと久井愛未さんがアメリカに留学いたしました。まず4日に献血の活動を行いました。暑い中皆様にはご協力をいただきありがとうございます。そして15日に上平公園にてラジオ体操を企画していましたが天候不良の為、中止となりました。20日は埼玉栄高等学校にてインターアクト大会があり参加してきました。25日は交換留学生の歓迎会がありまして、ジョリ



AGEO ROTARY CLUB

テーブルで20数名のメンバーが集まり盛大に歓迎会を行いました。

9月は児童養護施設の若竹ホームにパソコンの贈呈をしてきました。例会ということで会員の皆様に若竹ホームにきていただき直接子供たちと交流をしてパソコンを贈呈してきました。またRLIが開催され2名参加してきました。

10月に龍勢の見学をしに行くということで、卓話に龍勢の見所を新井ひこ次様にお話をいただきました。13日には三國ガバナーの公式訪問例会がありました。多数の会員の皆様に参加していただき盛大に公式訪問例会を催すことが出来ました。また、ポリオ撲滅チャリティーバザーがさいたま新都心でありまして参加してきました。

11月は12、13日で地区大会、上尾産業祭に参加しました。上尾産業祭では宮古島の物産展を行いました。物産展では会員の皆様に大変お力添えをいただきまして、多数の参加そして、宮古島物産をたくさん販売することが出来ました。宮古島ロータリークラブの会員も上尾にきていただき交流することができ大きな活動を行うことが出来ました。地区大会ではニノ君、ベッキーに参加していただき壇上で挨拶してもらいました。

12月は1日にUDトラックス株式会社様の工場見学に行きました。野瀬会員のご協力をいただきました。なかなか見ることが出来るエンジン製作部門を見ることができ、今の技術が如何に進歩しているのかを感じることが出来ました。そして12月最後の例会ではお年賀会を開催し次年度委員長の発表をしてその後、渡邊親睦活動委員長のご協力で盛大な懇親会を開きました。

1月は賀詞交換会から始まりまして、いちばん大きな行事であるIMを26日東武ホテルにて開催いたしました。多数の会員の方に参加していただき非常に高い出席率をいただきまして盛大に開催することが出来ました。他のクラブからも好評をいただき、またこのように形式でIMをしたいの一言もいただきました。これも上尾クラブの努力が評価されたのではと感じております。

2月は3～6日まで障がい者作品展示即売会を行いました。例年通り丸広の展示コーナーをお借りして行いました。

3月は1日にJAXA見学を行いました。なかなか見ることができないところが、見ることができ行った方は非常に満足出来たのではと感じております。

4月は第5グループのチャリティゴルフがございまして、皆様のご協力のもと桜が満開の大宮ゴルフコースで盛大に開催することが出来ました。5日には献血の活動を行いました。多数の参加者をしていただき活動することが出来ました。また、4月には国際大会の団結式を行いました。

5月は6～9日までバンコクで国際大会がありまして、国際大会多数の参加をいただき上尾クラブの名前を2770地区そして世界の地区に広めることが、出来たのではないかと感じております。16日には埼玉検察庁の方をお招きして裁判員制度の現状をお話していただきました。26日は大田佳弘チャリティーピアノコンサートを開催しとても大勢の参加いただき大成功で終えることが出来ました。この時の売上785,898円を震災復興義援金として読売新聞経由で送りました。

6月は一年の締めくくりということで各委員長に一年を顧みてという内容でお話をいただきました。最終例会は手作りの例会ということで、非常に皆様のお力を借りながら最終例会を開くことができ、次年度の島村年度に引継が出来たと感じております。

昨年度は、会長の方針で例年よりは多く外に出ようという方針を挙げていました。皆様にはロータリークラブの楽しさを味わっていただけたのではと感じております。一年間活動にご協力いただきまして本当にありがとうございます。

出席	会員数	35	出席数	22
欠席	欠席数	13	(%)	62.86

前々回確定	欠席数	5
修正 (%)	(M・U)	4



スマイル

27,000円

- 島村会長
名取直前会長、関口直前幹事一年間お疲れ様でした。
- 齋藤博重幹事
名取直前会長、関口直前幹事一年間お疲れ様でした。
- 関口副会長
一年間ありがとうございました。
- 齋藤哲雄副幹事
名取直前会長、関口直前幹事一年間お疲れ様でした。
- 大塚崇行会員
名取直前会長、関口直前幹事お疲れ様でした。8月2日多くの皆様で名取直前会長を労いましょう。
- 渡邊会員
SAさんよろしく
- 大木会員
夏祭り無事終了、ありがとうございます。
- 富永会員
熱中症に中止しよう
- 村岡会員
猛暑お見舞い申し上げます。

- 小林会員
今月もよろしく
- 尾花会員
前年度乾取りお疲れ様でした。
- 武重会員
暑い毎日です
- 吉川会員
猛暑お見舞い申し上げます。
- 堀田会員
ありがとうございます。
- 宇多村会員
打ち水大作戦よろしくお願いたします。
- 野瀬会員
本日もよろしくお願いたします。

齋藤重美会員 岡野会員 大塚信朗会員 井上会員 深澤会員

例会日 毎週木曜日 12:30～13:30

事務所 〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-8-31 新和エクセルビル303

例会場 東武バケットホール4F(ボリアス) TEL/FAX 048-775-7788

発行元 KWS

